

Casa de las Américas : une réplique de la Cuba qui ne renonce pas à l'utopie, Abel Prieto



La Havane, 21 jan. (RHC).- Abel Prieto, président de la Casa de las Américas, a signalé ce lundi que cette institution qui œuvre à la diffusion des arts et des lettres latino-américaines et caribéennes, est une réplique de la Cuba qui ne renonce pas à l'utopie.

Au cours de la cérémonie de présentation du jury du concours littéraire, Prix Casa de las Américas, Abel Prieto a signalé :

«Ne cessons jamais de penser que nous faisons partie de la Grande Patrie. L'histoire de ce Prix a été l'histoire de l'Amérique Latine de ces dernières décennies. Un Prix qui permis d'encourager de nouveau écrivains comme Galeano, qui faisaient leurs premiers pas dans la littérature quand ils ont été primés ici. »

Abel Prieto a souligné que le concours de cette année a été organisé dans des conditions de tension extrême à cause des agressions des Etats-Unis contre notre pays et confirmé la décision de la Casa de las Américas de continuer avec le Prix « sans faire des concessions et sans écarter d'un millimètre de ce qu'il a toujours été ».

« Nous savons tous qu'en ce 2020 on va continuer à tirer pour essayer de nous abattre mais nous allons survivre. Ce Prix est une mise de Cuba face au discours de la stupidité arrogante, la manipulation et le mensonge. La Casa est une réplique en petit de la Cuba qui reste obstinée à ne pas renoncer à l'utopie. »

Source: www.cubadebate.cu

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/212439-casa-de-las-americas-une-replique-de-la-cuba-qui-ne-renonce-pas-a-lutopie-abel-prieto>



Radio Habana Cuba